



Sube a 41 cifra de muertos en accidente en brasileño Minas Gerais

Description

Brasilia, 22 dic (Prensa Latina) A 41 ascendió hoy el número de muertos por un accidente de tráfico que ocurrió en la madrugada del sábado e involucró a tres vehículos que circulaban por el estado brasileño de Minas Gerais (sudeste).

La Policía Civil (PC) confirmó la entrada de esa cantidad de cuerpos sin vida en el Instituto Médico Legal (IML) de Belo Horizonte, capital de la división territorial.

Este domingo, la compañía de autobuses Emtram publicó una lista con los nombres de las víctimas mortales y seis sobrevivientes del choque entre un autobús, un camión y un automóvil particular.

Hasta el momento, el IML identificó 12 cadáveres. Ante la prensa, la PC confirmó que hay proceso de liberación para las familias de los restos de dos de las víctimas fatales del accidente.

La mayoría de los cuerpos están «en estado avanzado de carbonización», indicó la policía.

Pasaremos a la recolección del material genético, de los exámenes y análisis de información documental, refirió.

«La Policía Civil está movilizada para dar una respuesta lo más rápida posible, respetando los criterios técnicos relativos a los exámenes periciales», comentó el experto criminal Felipe Dapieve.

Hubo al menos 49 personas involucradas en el accidente, entre ellas, las 41 víctimas mortales, que estarían en el autobús.

Hay otros cuatro ocupantes del ómnibus, tres del vehículo de paseo y el conductor del camión entre los supervivientes.

La principal hipótesis de la PC es que el accidente fue causado por la caída de una piedra de granito del camión. El bloque habría golpeado el autobús.

Durante el análisis de la factura del gigante automotor, la Policía Civil constató que hubo exceso de carga.

«Habría un indicativo de responsabilidad por parte del conductor de la camión», indicó el delegado Saulo Castro.

En un tramo de la carretera de pendiente, en el que hay una curva, una gran piedra de granito se habría desprendido de la composición trasera del camión, golpeando a fondo el autobús, apuntan pruebas preliminares.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl